

3 月の自治会だより

1 安心と安全なまちづくり「防犯カメラ設置」

上志段味学区内には、現在 24 台の防犯カメラが稼働し皆さんの生活を見守っています。今年度の事業計画で更に 1 台追加設置しました。場所は、東谷橋南交差点。この交差点は、国道 155 号線で車の交通量はもとより、朝夕の時間帯は通勤通学者も多く、特に小学生の通学路でもあり、交通事故等の心配から設置の要望が以前からあった個所です。防犯カメラは設置すれば安心ということではありませんが、事故や事件の発生時には、物言わぬ目撃者となります。



これまで警察からの要請で撮影画像を提供し協力しております。同時に防犯カメラ稼働中の看板により、犯罪の抑止効果もあると伺っています。

今後も、計画的に地域が安全で安心して住みやすい街となるよう、自治会は進めてまいります。

2 地域の安心と安全確保にご協力ください

自治会活動に、地域を見守る「青色防犯パトロール」があるのはご存じでしょうか。愛知県警察ホームページによれば、平成 16 年に一定の要件の下、自主防犯パトロールに用いる自動車に青色回転灯を装着することが認められ、現在県内においては多数の自治体、ボランティア団体の皆様がそれぞれ青色防犯パトロールを実施していると紹介しています。



上志段味自治会も志段味東学区と共有で 1 台のパトロールカーを運用し活動しています。

夜間に青色回転灯を点灯してパトロールすると、非常に目立ちますので、犯罪者に対する強力な犯罪抑止効果が期待されます。また、徒歩や自転車に比べて、より広範囲な防犯パトロール活動ができます。青色回転灯を点灯して地域をパトロールすることは、地域の方に、より一層の安心感を与え、地域でパトロール活動を実施することで、地域の連帯感を醸成することにつながります。

現在の活動状況は、上志段味全域をひと月 7～8 回、1 時間程パトロールしています。隊員個々の都合や要望を加味した計画で、一人当たり年間 5～8 回の任務です。子育て中の女性の方でも参加が可能かと思えます。

上志段味学区パトロール隊員は現在 31 名、内女性は 3 名。男性の多くは高齢化が進み、若手新隊員の募集中です。ご興味のある方は自治会長か、担当の南部田口会長 090-3924-2003 まで。

2 今年も「おゆすり会」は子育てファミリーに大好評でした

3 月 2 日(日)公民館のホールは、朝から多くの皆さんでにぎわいました。今年で 4 年目を迎え、すっかり 3 月の上志段味の恒例行事となった「おゆすり会」は、前日までの 2 日間で地域の方によっ

て持ち込まれた子育て用品や子ども服を、必要とする方におゆずりする上志段味学区地域福祉推進協議会主催のイベントです。今年は 80 組ほどの方がおゆずり品を持ち込み、延べ 337 名もの方がおゆずりの日に参加され、洋服やおもちゃ、子育てグッズなどを手に取っていました。今年も昨年に引き続き、大型品の「インスタライブ抽選会」を実施し、多くの皆さんの手に、大切に使われてきたおゆずり品を受け渡すことができました。改めて運営に携わってくださったスタッフの皆さん、マナーよくご参加くださった皆さん、本当にありがとうございました！来年もよりよい会が実現できるよう、アンケートを実施しています。QR コードより回答できますので、ご協力よろしく願いいたします。



ち込み、延べ 337 名もの方がおゆずりの日に参加され、洋服やおもちゃ、子育てグッズなどを手に取っていました。今年も昨年に引き続き、大型品の「インスタライブ抽選会」を実施し、多くの皆さんの手に、大切に使われてきたおゆずり品を受け渡すことができました。改めて運営に携わってくださったスタッフの皆さん、マナーよくご参加くださった皆さん、本当にありがとうございました！来年もよりよい会が実現できるよう、アンケートを実施しています。QR コードより回答できますので、ご協力よろしく願いいたします。

の日に参加され、洋服やおもちゃ、子育てグッズなどを手に取っていました。今年も昨年に引き続き、大型品の「インスタライブ抽選会」を実施し、多くの皆さんの手に、大切に使われてきたおゆずり品を受け渡すことができました。改めて運営に携わってくださったスタッフの皆さん、マナーよくご参加くださった皆さん、本当にありがとうございました！来年もよりよい会が実現できるよう、アンケートを実施しています。QR コードより回答できますので、ご協力よろしく願いいたします。



4 今年の春イベントは「運動会」を開催します

4月26日（土）しだみゅーで、地域初の運動会を開催します。これまでウォークラリーなど軽度なスポーツをしてきましたが、今回は全力で身体を使つての運動会を、若いお父さんの協力と企画で開催します。皆さんとのふれあいが目的ですが、種目によっては“ガチの勝負”も楽しみましょう。本日の回覧チラシとWEBサイトからお申し込みください。

春の爽やかな風の中、

皆さんといい汗、かきましょう!!

5 春の甲子園大会出場決定



至学館高校野球部のホームグラウンドが、南部地区にあります。この野球部が春の選抜大会へ出場が決定。上志段味の地で、青春を賭けている選手たちに、激励と応援しましょう。 **ガンバレ至学館!!**



* * 4月の行事予定 * *

- ・4月 2日、9日、16日、23日（水）9：30～ 健康マージャン・公民館（30日お休み）
- ・4月11日（金）10：00～ スマホ教室・公民館
- ・4月18日（金）10：00～ 健康ひろば・公民館
- ・4月26日（土）9：00～14：00 上志段味春風運動会・しだみゅー古代体験広場
※子育てサロン「る・こぴん」4・5月はお休みです。